

JEU DE BILLE – LA PYRAMIDE



LA PYRAMIDE – LES RÈGLE DU JEU

Vous cherchez un jeu de bille pour jouer avec les enfants ? Voici le jeu de la pyramide ! Un jeu simple et populaire depuis des générations. Le but du jeu : être la premier ou la première à faire tomber une pyramide pour remporter toutes les billes présentes sur le terrain.

MISE EN PLACE

Ce jeu se joue à 2 joueurs. Chaque joueur met en jeu 2 billes au minimum. Ce sera sa mise de départ. Elles sont placées sur un sol plat, de façon à former une pyramide. Les 2 joueurs se placent alors à 3 mètres de la pyramide avant de commencer à tirer. Ce jeu peut se jouer à l'intérieur comme à l'extérieur, sur du sable, comme sur du béton.

DÉROULEMENT DU JEU :

Le premier joueur est déterminé par tirage au sort. Le plus jeune peut aussi être désigné comme le premier à lancer. Le premier joueur doit réussir à atteindre et faire tomber la pyramide. S'il y parvient, il remporte les billes. Si il échoue c'est au joueur suivant de tirer.

FIN DE LA PARTIE :

Le premier joueur à renverser la pyramide remporte la partie mais elle peut se jouer en plusieurs manches. Nous conseillons au joueur de se mettre d'accord sur le nombre de joueurs avant de démarrer le jeu.